# Rückmeldung Lern-Treff

### Mathematik:

Ich fand den Unterricht, den wir hatten sehr gut. Wir repetierten in einem für mich gerade richtigen Tempo. Ausserdem konnte uns Yasha die Aufgaben, welche wir nicht verstanden hatten sehr gut erklären. Wir hatten meistens recht viele Hausaufgaben von Yasha aus, aber auch wenn wir nichts oder nur einen Teil lösten war er nicht wütend, sondern hatte Verständnis dafür und sagte uns aber, dass wir trotzdem versuchen sollen, möglichst viel zu üben.

### Französisch:

Der Französisch-Unterricht war meiner Meinung nach auch sehr gut. Ich verstand alles, obwohl ich nicht ganz von Anfang an dabei war. Meiner Meinung nach, half mir dieser Unterricht sehr, auch wenn ich schon vorher gute Französisch-Kenntnisse hatte. Ich denke, dass wir auch in diesem Fach in einem sehr gutem Tempo voran kamen. Im Gegensatz zur Mathematik lösten wir hier viel mehr Tests und Bilan's.

## Deutsch:

Der Deutschunterricht war eine sehr gute Vorbereitung für mich, da ich vorher vor allem mit der Theorie noch einige Schwierigkeiten hatte. Wir repetierten vieles, und glücklicherweise vor allem das, bei welchem ich noch Schwierigkeiten hatte. Es war auch sehr hilfreich, dass das ganze Arbeitsmaterial sehr gut geordnet und in intelligente Kapitel verteilt war.

## Lerntechnik:

Die Lerntechnik half mir in einigen Sachen sehr, da wir in diesen Stunden viel über das Verhalten vor, während und nach einem Test lernten. Ausserdem konnte ich so mein Arbeitsfeld Zuhause (d.h. meinen Pult) so optimieren, dass ich ohne grosse Ablenkung schnell und effektiv arbeiten und lernen konnte.

lch war sehr zufrieden mit den beiden Lehrern, welche uns den Stoff wirklich sehr pflichtbewusst und effizient beigebracht haben.

Ich danke allen Beteiligten nochmals herzlich für die Mühe, welche Sie sich alle gemacht haben ganz herzlich. Ich denke, dass ich ohne Ihre Hilfe ein bisschen mehr Mühe an der Aufnahmeprüfung gehabt hätte!

Mit freundlichen Grüssen Pascal